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decreto 30 novembre 1,919, n. 2318, modificata 
col Regio decreto luogotenenziale 8 gennaio 
1920, n. 16. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Mancini Augusto ». 

« Il sottoscritto chiedi d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, e il ministro della giustizia e degli 
affari di culto, sul doloroso conflitto di Semi-
nara (Reggio Calabria) del 15 novembre .1921, 
e sulle intenzioni del Governo per eliminare 
le cause dell'agitazione popolare. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Mastracchi ». 

« Il sottoscrìtto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere quale è la noti-
zia precisa ed attendibile riguardante la di-
spersione del dottor Guglielmo Cesare Alziator 
di Milano, appartenente al 77° reggimento, bri-
gata Lupi, che il cappellano del reggimento 
dichiarò alla famiglia disperso il 5 dicembre 
1917 dopo un combattimento a Monte Fiore, 
mentre il deposito del reggimento stesso, in 
data 29 marzo 1920, alla famiglia dichiarava 
che risultava disperso nello scontro del 5 dicem-
bre 1917 in Val Bella, e se si è potuta avere 
qualche notizia positiva intorno allo stesso. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Lazzari ». 
\ 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per conoscere se 
non creda giusto e doveroso disporre che gli 
istituti pareggiati —-» fra i quali il liceo gin-
nasio San Carlo di Modena •— usino al loro 
insegnanti il trattamento concesso dalle leggi 
dello Stato ai professori delle scuole Regie, com-
prendente l'aumento periodico degli stipendi, 
l'indennità per caro-viveri e il diritto a pen-
sione. (Gì'interroganti chiedono la risposta 
scritta). 

«Ferrari Adolfo, Càsoli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per sapere se si è provve-
duto ad accertare quali istituzioni pubbliche 
di beneficenza hanno obbligo, per le rispettive 
tavole di fondazione, di concorrere alla istru-
zione delle classi operaie. 

« In caso affermativo chiedo quaali sono que-
ste istituzioni e in che misura il Governo le 
ha aiutate per adempiere agli obblighi di legge 
sull'istruzione professionale. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Zanzi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'industria e commercio, per capere 
se e dove ha provveduto alla istituzione di corsi 
speciali di perfezionamento per giovani operai, 
così com'è detto nel decreto luogotenenziale 10 
maggio 1917, n. 896, nei comuni nei quali, per 
l'importanza di un'industria o di un gruppo di 
industrie affini, convenga la istituzione di tali 
corsi; 

per sapere se e dove è consigliata, o in-
coraggiata, o completata la istituzione di scuole 
industriali di 1° e 2° grado secondo lo spirito 
dell'articolo 1 del predetto decreto luogotenen-
ziale per la cui applicazione i fondi stanziati 
nel bilancio del Ministero dell'industria, del 
commercio e del lavoro sono (oltre altri au-
menti) aumentati di lire 600,000 pel 1917-18, 
di lire 800,000 pel 1918-19 e di lire dieci mi-
lioni per l'esercizio 1919-20 e per gli esercizii 
successivi; 

e per sapere come furono spesi questi 
fondi. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Zanzi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere le ragioni 
del cattivo funzionamento della linea automobi-
listica Soverato-Davoli-Satriano. (L'interro-
gante chiede In risposta scritta) . 

« Siciliani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per conoscere quando 
vorrà provvedere a far applicare anche alila prò-» 
vineia dì Salerno tutti i benefici contemplati 
nell'articolo 40 della legge 25 giugno 1906, 
n. 255, concessi alle Calabrie ed estesi alla Ba-
silicata, col mettere a carico completo deBo 
Stato la spesa occorrente per opere di difesa, 
di pontili di approdo agili abitati dei, comuni 
dlela costiera amalfitana e degli altri comuni 
del litorale dellja provincia e propriamente di 
Vietri sul Mare, Cetara, Erchia e Majori, Mi-, 
nori, Atrani, Amalfi,, Concamarina, Praiano, Po-
sitano, Agropoii, Castelkibate, Marina di, Aione, 
Acciaroli, Marina di Pisciotta, Marina, di Ca-
merata, Policastro e Sapri, tutti mancanti di 
qualsiasi mezzo di approdo e di difesa costiera, 
Il provvedimento invocato mentre importa una 
spesa di 8,000,000, già preventivata, dall'ufficio 
del Genio civile di Salerno, minima in confronto 
al grande impegno assunto dallo Stato per ope-
re pubbliche in soi|lievo djellia disoccupazione, 
rappresenta un notevole incremento industriale 
ed agricolo di tutta lia provincia di Salerno e do-
vrebbe essere disposto immediatamente con de-


